

# BIG ISSUE

## Berhasil Lakukan Percepatan Pembangunan, Pemkab Pangandaran Raih Penghargaan CNN Indonesia Award 2024

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.BIGISSUE.ID](https://PANGANDARAN.BIGISSUE.ID)

Sep 19, 2024 - 12:23



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pemerintah Kabupaten Pangandaran mendapatkan Penghargaan dari CNN Indonesia Kategori 'Outstanding Acceleration of Infrastructure Development in Education, Heath & Tourism'.

Penghargaan tersebut diserahkan oleh Direktur Transmedia Warnedy, diterima oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Pangandaran Dr. H. Kusdiana, pada acara puncak yang berlangsung di Grand Ballroom, Trans Luxury Hotel Bandung, Jawa Barat. Selasa (17/09/2024)

Kategori tersebut merujuk pada keberhasilan Pemerintah Kabupaten Pangandaran atas percepatan/akselerasi dalam membangun infrastruktur di berbagai sektor yaitu pendidikan, kesehatan dan pariwisata.

Di sektor pendidikan, Pemkab Pangandaran sukses menggulirkan program Pangandaran Hebat, Pendidikan Karakter, hingga dukungan bagi perguruan tinggi.

Selain itu, Pemkab Pangandaran juga berkomitmen penuh melanjutkan jaminan kesehatan bagi masyarakat dan mencanangkan sektor pariwisata sebagai core business, sesuai dengan visinya, 'Pangandaran Juara Menuju Wisata Berkelas Dunia yang Berpijak pada Nilai Karakter Bangsa'.

Akselerasi pembangunan mendorong sektor pariwisata pun terus dikembangkan, mulai dari penataan kawasan pantai hingga pembangunan jalan lintas pesisir.

Dalam sambutannya, Pj Gubernur Jabar Bey Machmudin mengatakan, CNN Indonesia Awards 2024 merupakan wadah inspirasi dari CNN Indonesia untuk dedikasi sejumlah lembaga dan tokoh di Indonesia yang ikut memajukan Indonesia. Dengan mengusung tema Jawa Barat Menyala Untuk Indonesia Maju, Bey berharap penganugerahan ini bisa membawa Jabar lebih sejahtera dan kompetitif di masa mendatang.

Bey pun memastikan Jawa Barat akan terus berkomitmen terhadap pembangunan berkelanjutan yang tidak hanya mementingkan soal infrastruktur dan angka pertumbuhan ekonomi semata. Sektor pendidikan maupun lingkungan hidup juga menjadi fokus Jabar untuk menghadapi tantangan global ke depan. "Dalam konteks ini, peran media seperti CNN Indonesia sangatlah penting. Media bukan hanya penyampai informasi, tetapi juga agen perubahan yang mampu menyatukan aspirasi masyarakat, menyuarakan kebenaran dan memberikan inspirasi bagi kita semua "katanya".

Hadir pada acara tersebut Chairman CT Corp Chairul Tanjung, Jaksa Agung Republik Indonesia ST Burhanudin, Pj Gubernur Jawa Barat Bey Triadi Machmudin, Pangdam III/Siliwangi Mayjen TNI Mohammad Fadjjar, Kepala Kejaksaan Tinggi Jawa Barat Katarina Endang Sarwestri, Kapolda Jawa Barat Irjen Pol Dr. Akhmad Wiyagus, pimpinan daerah, lembaga, dan perusahaan se-Jawa Barat, serta tokoh masyarakat Jawa Barat. (Anton AS)